



Minimiza Santiago Creel los resultados del estudio

En Nuevo León, Santiago Creel minimizó el sondeo del INE que arroja que la mayoría de los ciudadanos apoya la reforma electoral impulsada por el Presidente, al considerar que es el equivalente a preguntar a la gente si quiere pagar sus deudas o contribuir con más impuestos. El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, anunció que iniciaría una gira por el país contra lo que llamó la "Deforma Electoral" y en defensa del INE.

https://suracapulco.mx/causa-polemica-encuesta-del-ine-que-seria-favorable-a-la-reforma-electoral-de-amlo/